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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZ ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"l 88 del tt/ 10/2017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

oggetto: Approvazione verbale seduta del 14 settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno LTNDICI del mese OTTOBRE, alle ore 09,5g ad, inizio
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto
awiso con prot. n- 1379773 del 28/0912017, per la trattazione degli argomenti di cui all,ordine del
giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,05 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1410912077;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Marchese,

Savoca e Viscuso il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Guaresi e Piazzese)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale dell4l09l2017, approvatoall'unanimitàr, allegato alla presente deliberazione'



Lettoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela larvarà)
- t,/) \l

L-{ Q.i,r.t ..-

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della present e dellberazrone e stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazíone, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successivo.

II Presidente

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 14 SETTEMBRE 2017

L'anno2OL7,ilgiorno14del mesedi Settembresi èriunitopressolapropriasedesitainvia5.Ciron. 15,il Coh6ig{!o:j -

della ll Circoscrizione giusta convocazione a norma di Regolamento, del Presidente Greco prot.978477 del3tlA8l2Ol7

per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco

E' assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. Redigono il verbale il Coll. Amm.vo

Si.gra A. Maria Ventimiglia e l'lstr. Amm.vo il Sig. Davide Martinez.

ll presidente Greco dispone l'appello e alle ore 10:30 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese,

piazzese, Savoca, Scarlata, Serio e Tusa. Risulta assente il Consigliere Viscuso pertanto verificato il quorum strutturale

Ia seduta viene dichiarata aperta.

ll presidente Greco saluta gli ospiti intervenuti alla seduta odierna dedicata alla commemorazione del martirio del Beato

Padre Pino Puglisi.

ll presidente Greco comunica al Consiglio che è stata inoltrata la richiesta per l'intervento urgente per installazione

cartellonistica turistica "Casa Museo del Beato Giuseppe Puglisi", chiesta dal "Centio di accoglienza "Padre Nostro",

tale installazione è motivata perché negli anni l'afflusso di gente e di turisti è sempre più numeroso. Altresì, precisa il

presidente l'installazione della cartellonistica verrà posizionata in prossimità delle strade da dove si accede al territorio

della Circoscrizione.

ll presidente Greco ultima la fase delle comunicazioni e, essendo presente in Aula il pubblico e consentire loro di

intervenire propone come scrutatori i consiglieri Scariata, Tusa e Marchese. ll Consiglio approva all'unanimità

lnterviene il comandante della Capitaneria di Porto, dott. Messina il quale ricorda come la figura di Padre Pino Puglisi

è stata importante per tutti i cittadini avendo sacrificato la propria vita per dare un forte segnale al fine di respingere

ogni forma di prevaricazione e per il raggiungimento di una civile convivdnza fra i cittadini e in particolare, ricorda il

comandante che proprio il Beato ha speso generosamente attenzioni e battaglie per far riflette ed educate le giovani

generazioni.

prende la parola Maria Pia Avara, vice presidente del "Centro Padre Nostro" e subito rivolge un ringraziamento al

Consiglio della Seconda Circoscrizione per aver dedicato questa sessione consiliare all'eroica figura del Beato Padre

pino puglisi. La vice presidente auspica che tale ricorrenza non rimanga un fatto occasionale ma che si trasformi in un

vero e proprio impegno per illuminare il futuro di tutti quanti. Ringrazia la Presidenza per aver dato awio alla richiesta

della cartellonistica, anche perché, come da lei stesso appurato, le visite turistiche e di coloro che risiedono nel

territorio, sono sempre più numerose nella cosiddetta "Casa Museo", luogo che deve tenere alto l'impegno civile e il

meritato ricordo nei confronti di P.P. Puglisi.

lnterviene Padre Ugo Di Marzo, parroco della chiesa Maria SS. delle Grazie, e precisa che quest'anno è la prima volta

che si trova.a partecipare al ricordo della nobile figura di padre Pino Puglisi perché è da diciotto mesi che opera nel

territorio. Da subito ha potuto capire che c'è molto da fare per gli adolescenti, tanto che ha rinunciato all'insegnamento

nelle scuole superiori per dedicarsi al volontariato e dare il contributo in direzione dei bambini che spesso hanno una

situazione familiare a dir poco precaria con l'aggravante di essere vittime della dìspersìone scolastica. E per queste



ragioni, il prete chiede un aiuto alle lstituzioni e, soprattutto, essendo più vicina nel territorio

Seconda Circoscrizione.

Alle ore 10,00 escono i consiglieri Cardella e Serio.

lntervien la presidente della scuola "Pertini", dott.ssa Di Bartolo; anche lei mette il dito nella piaga di un territorio

purtroppo ferito nel tempo e dove Ia dispersione scolastica, accompagnata dalla forte povertà che affligge le famiglie.

Come non bastasse, la dott.ssa Di Bartolo ricorda come in molte scuole mancano i servizi sanitari o non sono idonei ai

bisogni dei bambini, insomma le strutture scolastiche sono in condizioni ai limiti dell'agibilità.

ll consigliere Tusa, pur essendo alla prima esperienza di consigliere circoscrizionale, è a conoscenza dei tanti problemi

che riguardano la triste realtà scolastica e suggerisce di'intraprendere un cammino assieme alle varie Associazioni e

Centri di aggregazione affinché venga affrontato concretamente tale situazione e, in particolare, avviare un percorso

che tenda all'educazione civica, passo importante per proiettare i giovani ad una normale e rispettosa convivenza.

ll consigliere Marchese esordisce affermando il proprio rammarico per la triste e scoraggiante assenza delle politica in

una giornata dove si ricorda il sacrificio di Padre Pino Puglisi. ln maniera polemica e, allo stesso tempo, dando una

venatura di ironia, il consigliere dà un'attenuante ai politici assenti, forse perché impegnati sul fronte della campagna

elettorale per.le elezioni regionali del cingue novembre p.v. lntanto., conclude il consigliere Marchese, le periferie, come

quella della Seconda Circoscrizione, patiscono il totale abbandono, registrando così pochi servizi, strutture scolastiche

fatiscenti, strade totalmente ricoperte di immondizie, rete fognaria che non regge piir l'afflusso di acque piovane etc...

Prende la parola il consigliere Piazzese ringrazia tutti quelli che oggi sono presenti in Consiglio e che hanno mostrato la

propria sensibilità nei confronti di un territorio fin troppo martoriato. Anche il consigliere Piazzese stigmatizza l'assenza

delle lstituzioni in un momento così importante dove ricorre un triste e cupo anniversario ma dal quale "qualcuno" ha

fatto scaturire un eloquente messaggio di speranza per il futuro di tutti noi.

Poi, il consigliere Piazzese si inoltra sui sentiti problemi che attanagliano il territorio e ricorda che negli anni si è discusso

molto di come utilizzare gli spazi da utílizzare come aree per trasformarle I luoghi dove far svolgere attività ludiche e

sportive airagazzí.ln merito ricorda il consigliere che P.zza A. Grandi negli anni è sempre stata individuata per dar luogo

a iniziative di questo genere; in merito ai mancati obiettivi, il consigliere fa riferimento alla chiusura del passaggio a

livello che ha di fatto ghettizzato una vasta zona. ll consigliere Piazzese è fiducioso che in questi cinque anni di

consiliatura si dovranno concretizzare azioni politiche atte a risolvere i numerosi problemi e, in particolare,

nell'affrontare con provvedimenti mirati, come quello dell'educazione scolastica per scongiurare e togliere respiro al

malaffare. Perché questo tipo di problema passa proprio da iniziative capillari, utili a far sentire vicina l'lstituzione ai

cittadini e non attraverso forme di pura demagogia gridata.

ll consigliere Guaresi ringrazia i presenti e desidera ricordare che chi oggi non è presente in Consiglio Circoscrizionale

molto probabílmente aveva precedentemente assunto altri impegni. ll consigliere Guaresi comunica che assieme al

consigliere Marchese hanno svolto una sorta di ricognizione nel territorio per individuare quelle strutture che a

tutt'oggi risultano essere abbandonate e quindi inutilizzate e spera che l'Amministrazione Comunale possa

riq ualificar,le.

ll consigliere Scarlata, rispondendo al collega Guaresi per quanto riguarda le varie assenze di oggi, sarebbe stato più

giusto e rispettoso delegare i rispettivi sostituti. Poi, precisa il consigliere che proprio la figura di Padre Pino Puglisi

meriterebbe più attenzione e rispetto anche perché fertilizzare questo ricordo serve a tutta la comunità.
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lnterviene il vice Presidente Savoca per precisare che non è solo la zona di Brancaccio ad essere vittima d91ià matià, o

ì.-''; j

dove essa, ha prosperato ma riguarda anche altre zone del vasto territorio. Poi, rivolgendosi al comanifr|jq fUeisina,
i:--.i ;^-'.:

della Capitaneria di Porto chiede di pianificare, in collaborazione con la Seconda Circoscrizione, inizia'ff$gJ,fìne di .

rendere tutta la costa fruibile in quanto attualmente è occupata da abusivi che sostano con le proprie routàttéjj*i,,,,-

Alle ore 11,00 entrano l'ex presidente della Seconda Circoscrizione, Antonio Tomaselli e l'ex consigliere Giovanni Di

Fazio.

ll Presidente Greco dà la parola all'ex presidente Tomaselli e questi rivolge un caloroso saluto a tutti e ricorda come

nella precedente consiliatura molto è stato fatto anche fra mille difficoltà. Ricorda altresì che domenica 17 Settembre

alle ore 2L,00 al Porticciolo della Bandita si terrà l'opera Figaro dal Barbiere di Siviglia, iniziativa che ha portato avanti

insieme al teatro Massimo che porterà il teatro in tir con questo progetto Opera Camion, indetto per sensibilizzare le

persone all'opera per poter formare finalmente un nuovo pubblico, soprattutto i bambini.

Alle ore 11,20 entra in aula il candidato alla Regione il rettore universitario il Dottor Fabrizio Nicari il quale si scusa per

il ritardo, tiene a precisare che è riuscito a trovare un breve spazio in quanto teneva ad essere presente. padre pino

Puglisi ha fatto tanto per il quartiere di Brancaccio ed è un dovere continuare il suo percorso per migliorare la vivibilità

di tutto il quartiere ma soprattutto dei giovani.

ll Presidente Greco ringrazia tutti gli ospiti intervenuti e ricorda che lui, nato e cresciuto a Brancaccio, ha conosciuto

personalmente Padre Pino Puglisi e che con lui faceva il chierichetto. Era una persona squisita dal carattere tenace che

si prodigava tanto per igiovaní e crea appunto il centro "Padre Nostro", che diventa il punto di riferimento per i giovani

e le famiglie del quartiere. La sua fu una lotta aperta e dichiarata alla mafia che, sentendosi punta e minacciata da

questo prete esemplare e dalla sua opera che si diffondeva rapidamente, commissionò così la sua uccisione. Sottolinea

che il consiglio procederà con il loro impegno come istituzione nel territorio con tutti i loro canali e promette che non

ci sarà soltanto l'incontro calendarizzato ogni anno per la ricorrenza del martirio, ma ogni giorno saranno presenti nel

territorio per portare avanti lo sviluppo culturale e la legalità, il rispetto delle regole e la volontà di lavorare. Si augura

che qualche obiettivo venga raggiunto, unendo insieme le loro forze si puo fare qualcosa.

Alleore11,50ilConsigliovienesospesoperun,ora.

Alle ore 12,50 il Presidente Greco riapre la seduta ed essendo presente oltre lui solo il consigliere Scarlata rinvia la

seduta all'indomani in seduta di prosecuzione.

ll Segretario

L'Esp. Amm.vo Sig.ga,Carmela Varvarà
/ ) \/( Y OrLa.^4-


